



Allianz Cabinet Manca

Votre assureur, avec vous au sommet

Depuis 1948 au cœur de la station, l'agence Allianz Cabinet MANCA facilite les démarches des professionnels de la montagne et des particuliers toute l'année. Elle intervient dans les secteurs de l'hôtellerie, de la restauration, des magasins de sport, des boutiques de luxe, et apporte toute l'écoute et l'expertise en matière de contrats : auto, habitation, prévoyance, santé, retraite, placements financiers. L'agence Allianz Cabinet MANCA est également spécialisée dans tous types de biens meublés destinés à la location et dans le domaine de la construction.

The agency Allianz Cabinet MANCA has been in the heart of the resort since 1948. It facilitates insurance procedures for mountain professionals and individuals all year long. It intervenes in various industries including hotels, restaurants, sports stores and luxury boutique. It also provides attention and expertise in contracts covering vehicles, housing, life insurance, health, retirement and financial investments. In addition, it is specialised in the rental of furnished properties of all kinds as well as in construction projects.

COURCHEVEL MORIOND

301 rue Sainte Blandine
La Résidence n°2 Z
Allianz Cabinet Manca Gwladys
N° ORIAS 1900 1939
Tél. +33 (0)4 79 08 37 90
manca.courchevel@allianz.fr

ECC Chapuis-Duraz

Spécialisée à l'origine dans la maîtrise d'œuvre et l'Économie de la Construction, la société ECC assure également la gestion de toutes les étapes de projets de construction. Nicolas CHAPUIS et Florian DURAZ s'attachent à répondre de A à Z aux attentes des clients les plus exigeants pour élaborer un programme immobilier, optimiser un site ou valoriser un patrimoine. ECC compte de multiples réalisations sur les secteurs de Courchevel, Méribel et Saint-Tropez.

Originally specialised in Economy, Coordination and Construction, the ECC company also manages all stages of construction projects. Nicolas CHAPUIS and Florian DURAZ strive to meet the expectations of the most demanding clients, from start to finish, to design real-estate programs, optimise a site or add value to a property. ECC has achieved multiple projects in the areas of Courchevel, Méribel and Saint-Tropez.

COURCHEVEL MORIOND

695 rue de l'Aiguille du Fruit
Tél. +33 (0)44 79 24 31 65
www.ecc-chapuis-duraz.com
contact@ecc-chapuis-duraz.com

